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GUARANI FUTEBOL CLUBE - CNPJ (MF) 46.072.179/0001-93 

ATA DA VIGESIMA NONA REUNIÃO DO CONSELHO FISCAL REALIZADA EM 
30 DE AGOSTO DE 2024 

Aos  trinta dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro 
(30/08/2024), realizada a Vigésima Nona reunião, Vigésima Oitava 
Ordinária do Conselho Fiscal, dos sócios proprietários eleitos em 
assembleia geral realizada em 13/3/2022, para atendimento ao Edital de 
Convocação de 28 de agosto de 2024, enviado através de grupo criado no 
aplicativo “Whatsapp”, para cumprimento do constante do Edital aqui 
transcrito:  
 

Convoco todos os membros titulares do conselho fiscal do Guarani Futebol 
Clube para a 29ª – VIGÉSIMA NONA REUNIÃO, sendo a 28ª ORDINÁRIA - 
DO CONSELHO FISCAL (2022/2025), para o dia 30 de agosto de 2024, 
sexta-feira, partir de 9:00 pelo aplicativo  de mensagens Whatsapp, com 
a seguinte ordem do dia: 

1 – Situação da RJ 

2 -  Balancetes dos 2 primeiros trimestres do ano 

3 – Situação administrativa com a saída do Ricardo Moises 

4-   Alterações no futebol, com a chegada do Novo Superintendente, com                 
eventuais impactos financeiros     

Campinas, 28 de agosto de 2024. 

FÁBIO BORTOLIN BRITTO DE ARAÚJO 

PRESIDENTE DO CONSELHO FISCAL 
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Iniciamos a reunião às 9h42min.  

Sobre a RJ, foram pagos 370 mil na entrada, e mais 36 parcelas, 
pagaremos 02/09 a segunda parcela. Dos dois recursos impetrados, um foi 
revertido e o jurídico está tentando acordo com o outro impetrante. 

Os balancetes estão sendo corrigidos, com alguns apontamentos que 
fizemos. 
 
Quanto a saída definitiva do Ricardo Moises, ainda não está regular, pois 
ainda precisamos da sua assinatura em alguns documentos que estão 
dependentes de troca de nomes na receita Federal, o que já foi solicitado, 
mas ainda não concluído. Mas ele não trabalha mais na administração. 
 
Quanto a chegada do novo superintendente de futebol, vai ficar para uma 
próxima reunião, por não termos conseguido ainda, uma conversa com ele. 
 
 
 
Campinas, 30 de agosto de 2024. 
 
 
 
Edson Zanella 
 
 
Fábio Bortolin Britto de Araújo                 
 
 
Marcelo Ramalho Pereira 
 
 
Maria Cristina Orlando de Siqueira 
 
 
Ricardo Sagula 


